

## Hotel de Combarbalá reduce su consumo de energía en 80%

El Hotel Barba Lá, ubicado en el centro de la ciudad, se convirtió en sustentable gracias a la implementación de un sistema fotovoltaico que le permite un gran ahorro en el consumo eléctrico.



El proyecto de eficiencia energética tuvo una inversión de \$ 7.244.236, y permite a sus dueños un ahorro de 5.016 kWh al año, más una reducción de gases de efecto invernadero de 1,8 toneladas de CO2 al año.

Esta iniciativa fue reconocida con una visita del seremi de Energía, Eduardo Lara, en compañía de la alcaldesa de Combarbalá, Marta Carvajal, quienes entregaron un galvano al equipo administrador.

La propietaria del hotel, María Eugenia Díaz, subrayó lo agradecida que está: «Ha sido uno de los mejores proyectos que me he ganado, por el alza de las tarifas de la luz que ha aumentado los costos operacionales y además porque tenemos energías renovables. En Combarbalá tenemos mucho sol y los paneles han sido de gran ayuda».